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ESTADO DE SANTA CATARINA

CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA Nº 14/19 – REUNIÃO PLENÁRIA – ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE DE1
SANTA CATARINA – CED: No dia sete de agosto de dois mil e dezenove reuniu-se na Câmara de2
Vereadores de Curitibanos com as presenças dos Conselheiros Michele de Souza, Presidente3
CED, Adelino da Silva Filho, Alexandre Beck Monguilhott, Ana Rosa Castellain, Darcio de Saules,4
Elton Miguel Santin, José Jarbas Soares, Kelvin Nunes Soares, Luciano Goulart, Marcel Henrique5
Kodama Pertille Ramos, Mário Luiz Hyarup Medaglia, Rui Godinho da Mota, Selvino Anderson6
Junior, Sérgio Luis Schlemper. Também estavam presentes o Sr. Vinícios Eduardo Andrade,7
presidente da Fundação Municipal de Esporte de Curitibanos e a Sra. Suelen Lara dos Santos,8
Assessora da Presidência da Fesporte.// Com quórum legal a presidente, Michele de Souza,9
deu as boas-vindas a todos e iniciou a reunião às 10h 10min, Pauta: I – definir formato, datas e10
prazos pra Comenda; II – PL 132.1/2018 e normatização da participação de atletas nas11
competições Fesporte; III – assuntos gerais. IV- assuntos pautados na reunião do dia 06/08. De12
início, foi dada continuidade à discussão sobre os critérios das medalhas. Conselheiro Adelino13
da Silva informou que a demanda média de cada Federação é de 1000 medalhas por ano.14
Definiu-se que até dia 12/08 as comissões encaminharão à Comissão de Legislação e Normas15
os critérios, que finalizará o expediente e remeterá à FESPORTE dia 14/08.// Item I – sugestão16
do Presidente Rui é que o evento seja único: Comenda do Mérito Desportivo, Medalha Marcilío17
Krieger e Troféu GK (aprovado, por maioria. Voto contrário Mario Medaglia). Conselheiro18
Jarbas sugeriu que o troféu seja a última cerimônia. Encaminhamento para que a cerimônia19
seja no início de dezembro.// Item II – encaminhamento do CED: expediente à Alesc (comissão20
de esporte) para alterar o PL em questão.// Item IV – inclusão de modalidade. Foram21
esclarecidos os termos da IN 01/2017.// Item V – consolidação das leis, será tratado em22
comissões.// III - assuntos gerais: Conselheiro Marcel informou que a alimentação dos JESC23
está com boa qualidade, ouvindo elogios da comunidade esportiva. Conselheiro Helton dispôs24
sobre questões administrativas, como fabricação dos cartões de visita, site do CED, logística25
nos eventos, etc.// Por fim a Presidente Michele de Souza agradeceu a presença de todos, e26
determinou a lavratura da Ata que vai por ela assinada e por mim, Renan Moresco Pirath, na27
condição de Secretário-Executivo ad hoc, após lavrar e datar a presente ata, aprovada por28
todos os conselheiros, conforme a lista de presença. Reunião encerrada às 13h 20min.29
Curitibanos, 07 de agosto de 2019.30
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